



La Communauté et le Supérieur des Trappistes du monastère d'Engelszell en Autriche vous font part du décès de

PÈRE STEPHAN (ALOYSE) LOSBICHLER

Le 31 août 2018, au lever du jour, il s'est endormi paisiblement dans le Seigneur. Aloyse Losbichler est né le 29 janvier 1929 à Kleinraming en Haute Autriche, dans une famille très croyante d'agriculteurs. Après avoir reçu une formation de menuisier, il est entré le 15 septembre 1947 à l'âge de 18 ans comme postulant au monastère trappiste d'Engelszell, le 22 août 1948 il a commencé son noviciat et reçu le nom de Stephan. Il a fait profession simple le 27 août 1950. Trois ans plus tard il a fait sa Profession solennelle le 30 août. Après avoir suivi des études théologiques au monastère de St. Florian (Autriche) il a été ordonné prêtre à Linz le 29 juin 1956.

Père Stephan a exercé plusieurs fonctions dans sa vie monastique. Il a été d'abord responsable des étables. Un jour, il voulut vendre un veau au marché d'une ville voisine ; aidé par un employé il chargea le veau sur une voiture et ils partirent. A leur arrivée à la ville, ils s'aperçurent, stupéfaits, qu'ils avaient perdu le veau en cours de route.

Par la suite, on lui confia l'accueil à la porterie avec la vente des liqueurs. Père Stephan se montra un portier très accueillant, très estimé des visiteurs. Son caractère bon et calme lui attirait la sympathie. Ensuite, il fut responsable de la comptabilité avec le paiement du salaire des employés. En 1991, il devint Prieur, charge qu'il tint jusque vers la fin de sa vie.

Les problèmes de santé augmentant avec l'âge, Père Stephan donna son temps à la prière. Chaque jour on pouvait le voir à la Chapelle longtemps avant les offices. Il a tenu presque jusqu'à la fin à participer aux vigiles.

Père Stephan restera pour nous comme l'une des plus belles figures monastiques d'Engelszell. Maintenant le Seigneur l'a appelé au repas des noces éternelles en compagnie des Saints et des Anges. Il continue à prier pour tous ceux qu'il a emportés dans son cœur de moine.

La Messe des Funérailles aura lieu le Mercredi 5 septembre 2018 à 14.00 heures dans l'église abbatiale à Engelszell, suivi de l'inhumation au cimetière du monastère. Avant la messe, il y aura possibilité de se recueillir auprès du corps de Père Stephan.

